



DOMINGOS
XXIV Y XXV
TIEMPO
ORDINARIO
CICLO B

EL JUEGO DE LAS CARTAS...

Y creo que D. Heráclio Furnier se merece más que un homenaje y un monumento. Fue el entretenimiento de muchos niños y mayores cuando no existía la televisión allá por los años 40 y 50 y al calor y la luz de la lumbre y después de haber estudiado y hechos los deberes para las clases del día siguiente. Noches de invierno más que largas, larguísimas y que se acortaban en lo que comíamos unas castañas asadas o una patata asada en el borrajo de la lumbre. Y, con la baraja en la mano y tras barajarla bien para que no se juntaran las briscas y los triunfos allá iban tres cartas a cada uno... Y, lo primero, la señas al compañero y que solo con darlas ya reflejaban si había habido buena o mala suerte. Y las señas, todas desde la frente hacia arriba que era el as de triunfo, el tres que era guiñando, el rey que se hacía sacando los labios, el caballo dirigiéndolos a un lado, la sota sacando la lengua y los "fulines" moviendo disimuladamente los dedos... Y las briscas moviendo la cabeza a un lado si era una y a los dos lados si eran dos y hasta de frente también si eran tres... Y, si no había nada de nada, pues cerrando los ojos... Y, lo demás, venía a razón del juego y lo que se robaba de cartas... De veras que fue un entretenimiento muy socorrido en largas tardes de invierno cuando de la televisión no se sabía ni que existía. Y así...oros, copas, espadas y bastos, que eran los "cuatro palos" de la baraja. De veras que, por lo que nos entretenía y divertía, digo que D. Heraclio Furnier bien se merecía un monumento.

-La pregunta del millón : " Y vosotros ¿ quien decís que soy Yo?. Después de que lo han tachado de samaritano, comilón endemoniado ,loco, amigo de publicanos y prostitutas (de pecadores), confundido con Elías, el Bautista o uno de los profetas... Nos pasamos la vida pensando cómo son los demás con el morbo consiguiente y no nos ponemos a pensar lo que somos nosotros para Jesús o lo que es Jesús para nosotros...

Y Jesús, con su vivir y su Palabra nos dice lo que es y cómo es : el último de todos y servidor de todos...que va a ser entregado a morir y resucitará...el amigo de los niños y de los que son como niños

.I. O. .C.G. . .N N.N. .C.M. .ST. .M. M. .C.G.

HAY AMORES QUE HUELEN A FLORES PERO... FLORES DE PLÁSTICO.

EL AGUA DE SEPTIEMBRE... O SECA LAS FUENTES O SE LLEVA LOS PUENTES.

QUITAMERIENDAS SON LOS LIRIOS DE OTOÑO (MEDIADOS DE SEPTIEMBRE)ASÍ LLAMADOS PORQUE EN ESAS FECHAS YA NO SE MERENDABA POR CUANTO TERMINABAN LOS TRABAJOS DUROS DE LA RECOLECCIÓN DEL VERANO.

LUIS I DE ESPAÑA : EXISTIÓ COMO REY AUNQUE NO LO ESTUDIAMOS NI NOS HABLARON DE ÉL POR CUANTO SU REINADO FUE EL MÁS BREVE DE ESPAÑA YA QUE DURÓ SOLAMENTE SIETE MESES

Vivió a principios del siglo XVIII y era hijo del Rey

Felipe V y de Dña. María Luisa de Saboya.

Y, que sepamos, no hemos tenido Luis II...

**ALTO COMO UN PINO
Y PESA MENOS QUE UN COMINO
(EL HUMO)**